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本市筏子溪環境整頓示範區地方說明會(西屯區場次)會議紀錄 

一、時間：106年 6月 1日(星期四)下午 2：00 

二、地點：西屯區公所 7樓大禮堂 

三、主持人：臺中市政府都市發展局紀副局長英村 

四、與會單位及人員：詳簽到簿。                 記錄：馬惠玲 

五、主席致詞： 

搭乘高鐵進入臺中市區，首先進入眼簾為筏子溪及兩側之農

業區，市府希望藉由筏子溪內外景觀的整頓，將筏子溪打造成「迎

賓河」，讓周邊農業區形塑成為景觀廊道。辦理過程民眾不了解市

府執行，內容造成誤解而人心惶惶，因此市府為因應地方需求辦

理說明會，以爭取更多認同。今天除說明筏子溪外農業區的整頓

計畫外，也邀請水利署三河局一併說明筏子溪的整治及本府水利

局主辦的景觀工程，讓民眾更充分了解。 

六、府內單位簡報(略) 

七、與會民眾意見彙整 

陳淑華議員：民眾不反對市府對筏子溪有所政策，市府應先做好長程

規劃並有完整配套措施，參考韓國清溪川整治前與地方
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做好溝通再整體開發執行。東海橋至知高橋部分請三河

局儘速辦理徵收整治並針對溪內雜草髒亂積極清理。 

張廖乃綸議員：筏子溪應先整治再來談整頓內容，今日說明會沒有任

何書面資料，大家聽了一頭霧水，市府應先做問卷調

查了解市民實際需求再辦理整體開發。 

民眾綜合意見： 

1. 請河川局先行整治筏子溪，再要求民眾配合；另外龍潭里的市

政路遲不開闢，為何還談河川整治。 

2. 未提供書面資料，民眾僅看投影簡報無法了解。 

3. 龍潭里這邊之前說要蓋轉運站，現在又提筏子溪周邊環境整治，

政策變來變去。 

4.限期回復農業使用造成居民恐慌，農業區灌溉、排水都有問題

如何做農業使用，筏子溪難以整治如何景觀綠美化，政府應該

要實地調查，而非紙上作業導致無法執行。 

5. 市政路開闢應有迴旋道。 

6. 輔導建築物外觀色彩方案部分，應由市府整體規劃及補助。 

7. 相關資訊應公開上網讓民眾查閱，另針對市政路開闢是否配合



3 
 

周邊土地辦理整體開發取得，降低市府財政負擔。 

八、散會(下午 3:50) 
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